

Familia dice que joven era agredida

Veían venir la fatalidad

◆ **ADRIANA SOLÍS Y MARIO CORDERO**

Periodista y corresponsal GN

La familia de Evelyn Jazmín Cruz presentía su muerte.

La mujer, de 28 años, fue asesinada de una puñalada en la nuca. El principal sospechoso es un hombre con el que convivía desde años atrás.

Los maltratos y las amenazas eran constantes y eso lo sabían los parientes.

Cindy Díaz, amiga de la ahora fallecida, comentó que ella sabía lo que estaba sufriendo Evelyn.

“Siempre me hablaba de los maltratos y las amenazas del hombre”, dijo Díaz.

Agregó que cuando Evelyn no llegaba temprano a la casa, el hombre la dejaba durmiendo fuera.

“Un día llegó a mi casa mojada y con golpes en las piernas. Generalmente andaba con pantalones para que no le vieran los moretes”, relató Díaz.

Dalai Ortiz, tía de la joven asesinada, comentó que la última vez que la vio fue el viernes.

“Ella se fue a ver a la mamá, que vive cerca de mi casa, entonces le dije al hombre que si no iba a ir donde la mamá de Evelyn, me dijo que sí y se fue”, comentó Dalai.

Antes de irse le pidió cuidarle



La familia de Evelyn no sale del asombro. MARIO CORDERO GN

to donde, según le comentó el hombre, andaba un veneno por si Evelyn “le fallaba”.

Poco después volvieron, el hombre recogió el cuchillo y el bolsito y se fueron.

Dice la mujer que desde ahí no supo más de la muchacha hasta que apareció asesinada.

El compañero de Evelyn, un hombre de apellido Jiménez, fue detenido el domingo cerca de la casa de la mamá, en La Angostura de Pérez Zeledón. La metieron seis meses de prisión preventiva.

“Siempre la andaba a puros empujones, eso se veía venir”, dijo